

WNI

Program TMMD Sengkuyung Tahap IV di Desa Tanurejo, Bantu Renovasi Rumah Warga Tidak Mampu

Agung widodo - TEMANGGUNG.WNI.OR.ID

Oct 11, 2024 - 10:54



TEMANGGUNG – Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD)

Sengkuyung Tahap IV yang dilaksanakan di Desa Tanurejo, Kecamatan Bansari, Kabupaten Temanggung, tidak hanya fokus pada pembangunan infrastruktur, tetapi juga membantu warga kurang mampu melalui program renovasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH). Salah satu penerima manfaat program ini adalah Solihan, warga RT 03 RW 02 Desa Tanurejo, yang merasa bersyukur rumahnya direnovasi. Jum'at (11/10/2024).

Solihan mengungkapkan rasa senangnya atas bantuan yang diberikan melalui program TMMD. "Saya sangat bersyukur dan berterima kasih kepada pemerintah yang telah memperhatikan warga seperti saya. Rumah saya sebelumnya sangat memprihatinkan, dindingnya dari papan sudah rapuh, dan atapnya juga sudah hampir roboh. Setiap musim hujan dan angin, sering bocor dan khawatir akan ambruk," ujar Solihan.



Ia juga bercerita tentang kondisi kehidupannya sehari-hari yang cukup sulit. Solihan bekerja serabutan, sementara istrinya biasanya membantu membuat media tanam untuk sayuran yang dijual ke petani. Namun, saat ini istrinya sedang sakit dan tidak bisa bekerja. "Istri saya sedang sakit dan ada benjolan di dadanya, makanya sekarang dia tidak bisa membantu. Kami sudah disarankan untuk sering memeriksa kondisi kesehatannya," katanya. Saat pembukaan TMMD beberapa minggu lalu, Ketua TP- PKK Kabupaten Temanggung, Ny. Indira Prasmini Agung Prabowo, bersama ibu-ibu Forkopimda, sempat mengunjungi Solihan dan menyarankan agar istrinya diperiksa lebih lanjut.

Solihan mengaku sangat bersyukur dengan adanya bantuan renovasi rumah ini. "Alhamdulillah, rumah kami akan diperbaiki. Ini sangat membantu kami, terutama karena saya tidak mampu untuk merenovasi rumah sendiri," tambahnya.

Program RTLH melalui TMMD Sengkuyung Tahap IV ini merupakan salah satu

bentuk perhatian pemerintah dan TNI terhadap warga kurang mampu, dengan harapan dapat meningkatkan kualitas hidup mereka. Renovasi rumah Solihan menjadi salah satu bukti nyata bagaimana program TMMD tidak hanya berfokus pada pembangunan fisik, tetapi juga memperhatikan kesejahteraan masyarakat secara menyeluruh.